

あすなろだより

2018年 12月

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会

担当 2年2組・6組 1年1組

🍎 書き損じハガキや未使用のハガキ・切手の寄付にご協力ください。

あすなろ会は毎年、書き損じハガキや未使用のハガキ・切手を広島県視覚障害者福祉協会に寄付しています。集めたハガキや切手は協会の方が換金して視覚障害者の福祉事業の活動資金になります。脱靴室に回収ボックスを置くのでよろしくお願いします。

(1月末まで)

🍎 エコキャップ回収ボランティアへのご協力ありがとうございます。



「ペットボトルのキャップで救われる命がある。」

このことに意義を感じ、あすなろ会で今年も回収活動に取り組みました。学校で集めたエコキャップだけでなく、家庭で集めたエコキャップを持ってきて下さった生徒や地域の方々のご協力により**合計 29,240 個**のエコキャップを広島労働会館の方にお渡すことができました。担当の方から売却益をNPO法人「世界の子どもにワクチンを」日本委員会(JVC)に寄付し、途上国にワクチンを届けるというお話を伺いました。860個で発展途上国の子供1人分のワクチンになるそうです。皆様のご協力により**34人分**のワクチンとして発展途上国の子供たちに届けられます。今後もあすなろ会で活動を続けます。引き続きご協力をお願いします。

🍎 美鈴が丘児童館に壁画を持って行きました。(2年4組・5組)

12月14日の放課後、児童館の子供たちと交流しました。

- ・館長先生は子供たちを見守り、楽しんでもらえるように色々と手をつくしていらっやって、凄いなと思いました。
- ・子供たちと話す時は、目線を合わせて話すことが大切だと思いました。
- ・作った壁画を見せた瞬間にとっても笑顔で喜んでくれ、感想をくれて嬉しかったし達成感を得ることができました。
- ・子供たちに分かる言葉で話すのが苦手不安だったけど、自然と話せて一緒に楽しむことができました。

